
◆来訪者 

 

国際ロータリー第２７４０地区 第８グループ 

ガバナー補佐 千葉 憲哉君（諫早北ロータリークラブ） 

  

 

 会 長 の 時 間  

  

本日は、国際ロータリー第２７４０地区第８グループガ

バナー補佐、千葉憲哉氏にご来訪頂き有り難うございま

す。本年度の初例会を開催するにあたって大変緊張して

おります。私と幹事の所信表明は後ほどのクラブフォー

ラムで致しますので宜しくお願いいたします。 

 

 幹 事 報 告  

【お知らせ】 

※国際ロータリー日本事務局より 

 

７月ロータリーレートの変更について  

１ドル ＝ １０６円 ⇒ １０２円 

※２０１５－１６年度ガバナー事務所より 

「ガバナー事務所閉鎖」のご挨拶 

 

※２０１６－１７年度ガバナー事務所より 

 

①「事務所名称変更について」のご挨拶 

②「地区資金送金について（前期分）」のお願い 

③「社会奉仕活動アンケート」のご依頼 

④「バギオだより第 55号の送付」のお知らせ 

 

※ロータリー米山記念奨学会より 

「２０１６年度上期寄付金」のお願い 

 

 委員会報告・その他  

プログラム委員会 原田委員長 

本年度７月プログラムの内容について 

 

諫早西ロータリークラブ週報 

【本 日】会員数 ４３名 出席 ３８名 欠席  ４名 休会 ０名 免除 １名 出席率 ９０．４７％  

【６／22】会員数 ４３名 出席 ３５名 欠席  ６名 ＭＣ ０名 休免 ２名 出席率 ８５．３６％ 

   諫早西ロータリークラブ週報 

第１４８７回 2016年 7月 6日例会記録 ＮＯ.01 天候 晴れ 

会 長／永井栄次  幹 事／森 由有   創立日／昭和 60 年 2 月 20 日  認証日／昭和 60 年 3 月 5 日 

例会場／平安閣 諫早サンプリエール(毎週水曜日)  〒854-0053 諫早市小川町 71-1 TEL(0957)24-3907 

事務局／諫早商工会議所内 〒854-0016 諫早市高城町 5 番 10 号 TEL（0957）22-3323 

会報委員／久保泰正  宇土 久  日高正朗  山本健志  川野弘茂  清水 淳 

HP http://isahaya-west.com  EM info@isahaya-west.com  ｵﾌｼｬﾙｻｲﾄ http://rotary-demosite.com 

 

 

 

http://isahaya-west.com/
mailto:info@isahaya-west.com
http://rotary-demosite.com/


◆バッチ交換式 

会長 永井 栄次 君 ⇔パスト会長 日高 正朗 君 

 

幹事 森  由有 君 ⇔パスト幹事 山口 大司 君 

 

◆７月誕生日 

 

御厨 善光 君  昭和３２年７月６日生 

吉野 尋隆 君  昭和３０年７月３０日生 

 

 

◆７月結婚記念日 

 

宇土 久 君   平成１２年７月３０日結婚 

 

 スマイル・ボックス  

千葉 憲哉君（諫早北RC ガバナー補佐）１年間ガバナ

ー補佐を引きうけました。よろしくお願

いします。西ロータリーはあったかいク

ラブですので今日は緊張していません。 

永井 栄次君 皆さん、一年間お世話になります。いよ

いよ今日からスタートです。頼りない会

長ですが、よろしくお願いします。また、

千葉ガバナー補佐の御来訪ありがとう

ございます。 

森  由有君 永井会長を補佐し、幹事を努めさせて頂

きます。一年間皆様のご協力をお願いし

ます。 

日高 正朗君 昨年度はお世話になりました。永井丸の

船出をお祝いします。１年間、宜しく御

願いします。千葉ガバナー補佐の御来訪

を歓迎します。 

山口 大司君 永井会長、森幹事、１年間ファイト！！ 

 

御厨 善光君 梅雨明けをしたかの様なさわやかな青空

となり、天も永井年度のスタートを祝っ

ているかの様です。そして、７月６日と

いう素晴らしい日の第一例会。何という

素晴らしい事でしょう。そうです、今日

７月６日は私の誕生日ですから。 

吉野 尋隆君 会長、幹事、一年間よろしくおねがいし

ます。誕生祝い、ありがとうございます。

６１才になりました。体重は６２kgです。 

宇土  久君 永井会長、森幹事、一年間宜しくお願い

します。結婚祝ありがとうございます。 

辻本 善樹君 永井会長・森幹事の新しい門出をお祝い

致します。荒木さんが復帰したのでクラ

ブも楽しくなります。 

吉田 知之君 今年度もよろしくお願いします。いつも

欠席で申し訳ありません。 

原田 典範君  新年度が始まりました。暑い日々に負け

ないようがんばりましょう。 

平  武 君 永井会長、森幹事、１年間頑張ってくだ

さい。会長の時間を楽しみにしています。 

早田 和彦君 新年度がはじまりました。千葉ガバナー

補佐予定者のご来訪を歓迎致します。永

井会長、森幹事、よろしくお願いします。                             

小野 秀喜君  永井会長、森幹事、一年間ご苦労様で

す。 

山﨑 祥弘君 会長幹事、一年間よろしくお願いします。 



立野 守 君 永井会長、森幹事、一年間お世話になり

ます。 

塚原 浩三君 永井会長、森幹事、１年間よろしくお願

いします。 

池松 和彦君 永井会長、森幹事、一年間宜しく。 

福田 和幸君 永井新会長、森幹事さん、一年間よろし

くお願いします。又他委員長さん、御苦

労様です。平副会長さん、永井会長をよ

ろしく。 

荒木 公義君 永井栄次会長、森幹事、まちに待ちたる

年度のスタートですね。天候も良く、１

年間頑張って下さい。ちなみに私の時は

雨でした。 

松井 純治君 永井会長、森幹事、１年間がんばって下

さい。 

佐藤 幸雄君 １年間お世話になります。 

清水  淳君 永井会長、森幹事、１年間宜しくお願い

致します。 

平野 義信君 永井会長、森幹事の船出を祝し、今年度

も宜しくお願い致します。 

野中 英己君 今日から２０１６～２０１７年度。新し

い年になります。新会長、幹事、各委員

長、会員様、がんばりましょう。 

 

馬渡 信也君 新会長、幹事、張り切ってすり切って行

きましょう。 

木村 暢義君 今日からスタート。力入れすぎて、チョ

ロ・ダブリをしない様ゆっくり頑張って

下さい。 

宮本 峻光君 第３２代永井丸、ニュータウンワールド

への無事出帆おめでとうございます。よ

ろしく！！ 

江嶋 利満君 会長幹事、１年間よろしくお願いします。 

山本 健志君 永井会長、森幹事、今年１年よろしく御

願いします。 

久保 泰正君 永井会長、森幹事一年間よろしくお願い

します。 

親睦委員会一同より（福田、岩下、竹中、荒木賢、吉田） 

       本年度の目標額は１４０万円です。よろ

しくお願い致します。 

 

 

本日の合計（７／６）   累 計 額 

１１５，０００円 １１５，０００円 

 

クラブフォーラム  

新年度所信表明       会長 永井 栄次 

皆さん、こんにちは、新年度を迎えるにあたり、改め

て会長としての任のおもさを痛感いたしております。 

この一年間、森幹事はもとより、会員皆様のご協力を賜

りながら誠心誠意努めて参りますのでご理解ご協力の程

宜しくお願いします。 

 

さて、2016-2017年度、国際ロータリーのテーマ 《人

類に奉仕するロータリー》 と掲げられております。これは、

ロータリー111 年の歴史の中で多くのロータリアンが友

人と出会い地域社会と繋がり、目的意識を持って毎週世

界 34000以上のロータリアンが十分に語らい、アイデア

を分ち合っております。 

 

また地区の運営方針では、財団 100周年の筋目の年であ

ることを十分に認識して行動に移し、職業サービスの理

念と、4 つのテストの下で、ロータリーとしての誇りを

持ち、地域に密着した奉仕活動に邁進することを望まれ

ております。したがって、地区運営方針 《地区に奉仕す

るロータリー》 と提唱されました。会員皆さまの行動に大

きく期待されることを願っております。 

 



 

今年度、当クラブのスローガンは『感謝と誇りで心の

奉仕』とさせて頂きました。これは我がクラブの継続事

業である、国際奉仕委員会では、佐世保にある（ダービ

ーエレメンタリースクール）と市内の小学校との国際交

流体験事業を 99 年みはる台小学校を皮切に現在も毎年

2 月に継続実施されており、今年は大草小学校全校児童

38 名全員をダービースクールへ派遣し体験交流授業の

実施計画を行っております。 

 

また、10 月には、諫早市国際交流協会のご協力により、

他国からの大学留学生を対象にした、千々石少年自然の

家での 1泊 2日の日程で、スピーチコンテスト・文化交

流を交えた、地域と留学生のつどいを計画しております。

山本委員長には大変ご多忙かと思いますがどうぞ宜しく

お願いします。 

 

青少年奉仕委員会では、子供たちの心身の健全なる育成

とミニバスケットボールの普及発展に寄与することを目

的に男子 32 女子 32 の合計 64 チーム 2 日間の全日程に

よる、諫早西ロータリー旗杯ミニバスケット大会も今年

で 12回大会を 2月に予定しております、子供たちは、こ

の大会を目標に日々練習を行っており、県下でも注目さ

れた大会でもあります。ミニバスケット連盟の協力と多

くの協賛を頂く、大きな事業です。 

 

また、我がクラブのもう一つの目玉事業として、社会奉

仕委員会では、福祉施設を会場に、ロータリーデイ サ

マーフェスティバルと題して、施設の皆さんと地域の

方々を交えた、地域交流会（つくしの里まつり）を例年

通り実施予定しております、今回は会場内にロータリー

活動を紹介する写真パネルを展示した、ロータリーブー

スを設置し、ＰＲ活動にも専念したいと考えております。 

 

以上、我がクラブの代表する大きな事業ですが、これま

でに長く事業の継続が出来たことは、言うまでもなく、

会員皆さんのご理解とご協力のあってのことだと思いま

す、各委員長さんはじめ委員の皆様にはご苦労掛けます

が、今年度も引き続き、会員みなさんと一緒にこの事業

に参加し、親睦を図りましょう。 

そして、たくさんの方々の感謝を忘れず、充実した一年

を迎えることを願いたいものです。 

 

クラブ運営に関しては、今年度よりクラブ内の細則の一

部を変更し、初の第二副会長制度を設ける事といたしま

した、これは将来に向けた若きリーダーたちの育成と理

事会全般に助言を与えることにより、スムーズな理事会 

と委員会活動全般が活発的に行うことを目的に増設しま

した。初の試みでチャーターメンバーでもあります、平 

武さん大いに期待致したいと思います。 

 

また、クラブの運営に大きく影響を及ぼすのは、退会防

止と会員増強が不可欠です 

昨年は担当委員長と皆様のご協力により 4名の増強を果

たすことが出来ました 

引き続き今年度純増目標 3名を目標として、会員数 46

名を目標とし活気あふれるクラブを目指します。 

私ども、クラブの昨年の単月平均出席率は 94.6%と大変

高く、自負しております 

 

今年度も同様に出席率の向上を目指し、出席 ＳＡＡ・

プログラム・親睦の協力体制の下に充実した例会を目指

します。主に昨年と異なる点は、昨今では不幸にも会員

の数名が大病を患い、幸いにも皆さん辛い治療を耐えな

がら、無事全員が復帰できたことは、言うまでもありま

せん。大変嬉しいことであり、他人事ではないと思いま

した。 

 

今年度は是非、健康に関する意識を高めるための専門の

医師による卓話など行って頂き、他にも例会の内容を工

夫し会員皆さんが元気にロータリーの例会を楽しんで頂

けるようなクラブ運営を目指したいと思います。会員の

皆様にはご指導頂きながら勉強したいと思いますのでご

協力宜しくお願い申し上げ、私の所信表明とします。 

 

幹事 森 由有 

 

 永井会長の「感謝と誇りで心の奉仕」のテーマを思い

つつ、永井会長を補佐し、又、会員の皆さんが諫早西ロ

ータリークラブの一員で良かったと思える様な一年にな

るよう幹事の努めを果たしていきます。皆さんご協力を

お願いします。 

 


